
 

 

 

 

令和７年６月１６日 

令和７年６月４日、今年度の第１回学校運営協議会が開催されました。 

今年度から新たに、子どもの育成に携わる方を委員にお迎えして、協議会委員の

構成をいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の委員の皆さんのご紹介をいたします 

【「対話」や伝え合うことを大切に学校づくりをします】 

【子どもたちの自主性を伸ばす「認め合う学級集団作り」を推進します】 

【地域にはたらきかける教育活動を充実させます】 

【波多江 COCOLO プランを推奨し、学校内での居場所づくりを拡充します】 

【グローバル社会への対応…外国語(英語)教育や人権教育を推進します】 

【子どもたちの「育ちをつなぐ」小中学校連携の研究や取組を推進します】 

【子どもを真ん中において前進する「チーム波多江」を育てていきます】 

【「いじめ・トラブル」への迅速な対応と指導を大切にします】 

意 見 交 換 

質問：「いじめアンケートに、上がってきている件数はどれくらいある 

のか。」 

回答：「対応件数が全て数字として挙がっており、小さなことにも対応 

している。いじめを見つける力を上げるようにしている。」 

意見：「先日行われた、ＰＴＡ主催の不登校をテーマにした保護者意見 

交換会は、地域も応援するので単年度で終わらず、長期計画で 

見通しを立てて運営したらよいと思う。」 

～委員の皆様、ご意見ありがとうございました！～ 

協議内容：学校経営について 

波多江小学校・学校運営協議会通信 NO５ 

 

【会長】辻 久光    （波多江コニュニティーセンター長） 

【委員】吉岡 愛一郎  （区長会長） 

     波多江 喜久男（市同協波多江支部長） 

     朱雀 武志  （青少年育成校区民会議会長） 

     角村 香織   （ＰＴＡ会長・若葉作成） 

     中尾 正俊   （ＰＴＡ役員） 

     金丸 聖史  （ＰＴＡ副会長） 

     原田 ツル子 （社会教育委員） 

     山﨑 智子  （校区子ども会連絡協議会） 

     佐野 基幹  （校区シニアクラブ会長） 

     田口 雅敏  （六十爺会代表） 

     下元 英子  （民生福祉児童委員代表） 

     筒井 俊仁  （前原東中学校代表）      

【事務局】重冨 泰敏  （校長） 

     横山 由佳梨 （教頭） 

     板橋 実紀  （主幹教諭） 
（敬称略） 

                  

 

本年度の重点 

☆目標をもち、☆仲間と協力し合いながら、 

☆最後まで粘り強くやりぬく波多江っ子 


